

Miércoles, 07 de agosto de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc El Ministerio de Defensa Nacional, lidera los entrenamientos a las @ffaaecuador, e instituciones del Estado para actuar frente a un posible ataque terrorista con armas químicas y explosivas en eventos masivos; por ello son consideradas un referente en Latinoamérica. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Sujeto que portaba una subametralladora aprehendido en Guayaquil! 🇪🇨 → En el sector "Los Esteros" de la ciudad de #Guayaquil, el personal de @FFAAECUADOR aprehendió a un sujeto quien tenía en su poder una subametralladora y una alimentadora. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡#Uniendofuerzas por la seguridad del Ecuador!. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Licor artesanal y dispositivos electrónicos se guardaban en un túnel en la cárcel El Rodeo. Primicias En la cárcel El Rodeo, en Portoviejo, donde se fugaron cinco reos, había un túnel donde se escondía licor artesanal y dispositivos móviles. Las Fuerzas Armadas informaron este 6 de agosto que el hallazgo se produjo durante un registro ejecutado en el pabellón de máxima seguridad. Las personas privadas de libertad que permanecían en las celdas fueron cambiadas en coordinación con instituciones del Estado. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa entregará en Portoviejo 51 carros blindados comprados en el gobierno de Guillermo Lasso. Ecuavisa El Ejército ecuatoriano recibirá este miércoles 7 de agosto una flota de vehículos blindados para las operaciones contra las organizaciones criminales. Se trata de 45 vehículos 4x4 y seis 6x6, de un paquete de 138 carros adquiridos a la empresa israelí Elbit Systems. La entrega se realizará en Portoviejo y el presidente de la República, Daniel Noboa, dirigirá la ceremonia. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos En el sector Dureno del cantón #LagoAgrio, efectivos militares localizaron un acople clandestino y varios metros de manguera posiblemente utilizados para extraer ilegalmente combustible. Ver más</p>

Miércoles, 07 de agosto de 2024

	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos En el cantón #LagoAgrio, Fuerzas Armadas localizaron un camión abandonado con 165 galones de gasolina blanca. El combustible decomisado fue entregado a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #LosRios Las Fuerzas Armadas realizan permanentemente operaciones militares en el canton #Quevedo, sector san Camilo , en la cual se realiza un allanamiento donde se obtuvo los siguientes resultados: -01 ciudadano aprehendido -01 paquete de SCSF (marihuana) -\$80 dólares. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Carchi Efectivos militares decomisaron 44.000 unidades de cigarrillo presuntamente de contrabando en el sector Patronato Municipal del cantón #Tulcán. El valor de lo decomisado estaría en un aproximado de 15.000 dólares. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Imbabura En el sector el Juncal, durante un control de armas, municiones y explosivos se detuvo la marcha de un vehículo que transportaba ilegalmente 11 cajas de fertilizantes y 14 cilindros de gas. Ver más</p>
	<p>Sicarios dispararon unas 60 veces contra una pareja en Manta. La República Un sujeto fue acribillado el 6 de agosto dentro de un vehículo en la parroquia Eloy Alfaro de Manta. La víctima iba en el carro junto a su pareja sentimental cuando fueron interceptados por un grupo de sicarios, quienes incluso utilizaron un fusil para cometer el atentado. Ver más</p>
	<p>Así son los fusiles de precisión con los que el Gobierno pretende enfrentar al crimen organizado en Ecuador. Primicias El Gobierno de Ecuador entregó en Durán 1.752 fusiles 5.56 milímetros y 30 fusiles de alta precisión para francotiradores, con el fin de optimizar la guerra contra el crimen organizado, que ha dejado al menos 3.508 muertes violentas en lo que va de 2024, según cifras del Ministerio del Interior. Los primeros son fusiles de asalto MZ4P calibre 5.56 por 45 milímetros, una munición estándar de las fuerzas armadas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Ver más</p>
	<p>Quito: ¿Qué bandas criminales mandan y en qué sectores?. La Hora Ya no solo Los Lobos tienen el control del sur y norte de Quito. Bandas como Los Choneros, Tiguerones, R7 y hasta Las Chicas Veneno llegaron a la capital. Esto coincide con el aumento de sicariatos y el hallazgo de casas con arsenales de armas. En el sur, la Policía encontró hasta un lanzacohetes. ¿En qué barrios está cada banda? Ver más</p>

Miércoles, 07 de agosto de 2024

Coyuntura

**Daniel Noboa: Durante muchos años Ecuador ha sido gobernado por ladrones, en este Gobierno la corrupción caducó. El Universo**

Nos dicen novatos, pero para nosotros es un cumplido porque la forma de hacer política del Viejo Ecuador no funcionó. Durante muchos años el Ecuador ha sido gobernado por ladrones. En este Gobierno, la corrupción caducó”, escribió el presidente Daniel Noboa junto a un spot publicitario en el que se parodia el acercamiento a una ministra de varias personas a pedir favores y cumplir acuerdos relacionados con corrupción. [Ver más](#)

**Glenda Morejón y Daniel Pintado ganan medalla de plata en París 2024. El Comercio**

Glenda Morejón y Daniel Pintado ganaron, la madrugada del miércoles 7 de agosto, la medalla de plata para Ecuador en la categoría de maratón de marcha de relevos mixtos en los Juegos Olímpicos de París 2024. Glenda Morejón y Daniel Pintado completaron los 42,195 kilómetros en 2:51:22, solo por detrás de la pareja española María Pérez y Álvaro Martín, que mostraron consistencia y un ritmo sostenido durante toda el trazado. [Ver más](#)

**La barcaza turca contratada por el Gobierno costará USD 114 millones, que se pagarán mensualmente. Primicias**

Los detalles de la contratación de la barcaza turca Emre Bey, para generación eléctrica, finalmente son públicos. El contrato entre la empresa pública Celec EP y la turca Karpowership fue firmado el 1 de agosto de 2024 y asciende a USD 114 millones. [Ver más](#)

**Ecuador ratifica su postura sobre el pedido de salvoconducto para Glas, tras insistencia de México. Primicias**

El Gobierno de México pidió formalmente a Ecuador que entregue un salvoconducto al exvicepresidente Jorge Glas, para que sea excarcelado y entregado a un tercer país. La solicitud se conoció el lunes 5 de agosto, al cumplirse cuatro meses de la irrupción policial a la Embajada de México en Quito, lo que llevó a la ruptura de relaciones diplomáticas entre los dos países. [Ver más](#)

**Migrante ecuatoriano, presunto miembro de los Latin Kings, detenido en la frontera con Estados Unidos. Primicias**

Un migrante ecuatoriano, presunto miembro de la banda Latin Kings, fue detenido en el sector El Paso, en Texas, Estados Unidos, en una zona fronteriza con México. La detención se produjo el pasado 29 de julio de 2024, pero la información fue difundida este martes 6 de agosto por el Jefe de la Patrulla Fronteriza de Estados Unidos, Jason Owens. [Ver más](#)

Miércoles, 07 de agosto de 2024

Opinión

**Un país sin Justicia es inviable. La Hora**

La falta de Justicia oportuna, incorruptible e imparcial está alterando la vida cotidiana de los ecuatorianos. Las consecuencias de que ciertos funcionarios judiciales y jueces colaboren con las mafias, del narcotráfico o de la corrupción política, y por cualquier motivo, causa enorme desconfianza entre los usuarios del sistema de Justicia. [Ver más](#)

**40 mesecitos de condena ¿Huele a impunidad? Felipe Rodríguez Moreno. Primicias**

Las últimas semanas se ha desatado un desenfreno de críticas a las penas de 40 meses impuestas a Mayra Salazar, a Daniel Salcedo, a jueces meretrices y a policías de rapiña. Muchos, con antorcha en mano, esperaban condenas que oscilasen entre los 100 y 200 años de cárcel (penas inexistentes en Ecuador) y, hoy, perciben al sistema como una gran burla a sus anhelos. [Ver más](#)

**@LaDataEc**

#Opinión En un contexto de creciente violencia y amenazas de seguridad, el gobierno se ha comprometido a tomar medidas contundentes para erradicar la influencia de estas organizaciones criminales. Las acciones incluyen operativos coordinados con las fuerzas de seguridad y políticas de prevención enfocadas en las comunidades más vulnerables. [Ver más](#)

**Un gobernador no es una niñera. El Universo. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo**

La frase del título nos lo ha dicho el actual gobernador del Guayas, Vicente Auad, para excusar la matanza de seis ciudadanos en Durán, la ciudad más peligrosa del mundo, y a la que, para que deje de serlo, el propio presidente de la República "la tomó", en persona, a la cabeza de un millar de soldados, dotados de blindados y sofisticado armamento. [Ver más](#)

**@LaDataEc**

Urgente ¡Ecuador contará con camiones de guerra para combatir a la delincuencia!

Estos son los vehículos MBOMBE 6x6 del Ejército para la lucha contra el terrorismo, adquiridos a la empresa Elbit Systems de Israel en 2022. [Ver más](#)

Miércoles, 07 de agosto de 2024



@LaDataEc

#Urgente ¡EL PRESIDENTE DANIEL NOBOA ALCANZA EL 55.6% DE APROBACIÓN!

Encuestas realizadas revelan la intención del voto para las elecciones presidenciales del 2025 a favor del actual presidente.

[Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente "Durante muchos años Ecuador ha sido gobernado por ladrones, en este Gobierno la corrupción caducó"

El presidente Daniel Noboa publicó un spot que fue respondido por el expresidente Rafael Correa que dijo que llamar ladrones sería una estrategia para despistar. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Acciones bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa **OromarTV 6-agosto-2024**



Trabajo bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa **EcuadorTV 6-agosto-2024**



Bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa **TVC 6-agosto-2024**



Seguridad más armas a Policía. Mención FF.AA. **TC 6-agosto-2024**



Carchi incautan cocaína. Mención FF.AA. **TC 6-agosto-2024**